

ABSTRAK

Zanaton Naima, **NIM.1172020250**, 2022: Aktivitas Santri dalam Mengikuti Kegiatan Mukhoyyam Hubungannya dengan Akhlak Mereka (Penelitian di Pondok Pesantren Tahfidz Rumah Quran Indonesia (RQI) Bandung)

Berdasarkan studi pendahuluan Menurut Nurul Afifah (2018) dalam jurnalnya bahwa terdapat fenomena yang banyak ditemukan yaitu trend fashion syari yang mana proses perbaikan diri lebih fokus pada pakaian saja, dimana produksi dan perhatian media terhadap pakaian syari terus meningkat namun hal ini belum tentu merekonstruksikan kesalahan atau akhlak mereka. Mukhoyyam dijadikan wadah untuk pembinaan akhlak, peningkatan iman dan takwa peserta santri. Hal ini menarik untuk diteliti mengenai hubungan antara aktivitas santri dalam mengikuti mukhoyyam dengan akhlak mereka.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui : 1) Realitas aktivitas Mukhoyyam di Pesantren Tahfidz Rumah Quran Indonesia (RQI) Bandung, 2) Realitas akhlak santri di Pesantren Tahfidz Rumah Quran Indonesia (RQI) Bandung, 3) Hubungan aktivitas santri mengikuti kegiatan mukhoyyam dengan akhlak santri Pesantren Tahfidz Rumah Quran Indonesia (RQI) Bandung.

Penelitian ini bertolak dari kajian teoritis yang menyatakan bahwa aktivitas sangat penting dalam proses pembelajaran agar pembelajaran tersebut terlaksana dengan efektif. Aktivitas dalam belajar bisa diartikan dengan kegiatan yang dilaksanakan selama proses belajar mengajar berlangsung. Dalam aktivitas ini ada kegiatan yang melibatkan fisik dan psikis seperti yang diselenggarakan dalam kegiatan mukhoyyam. Oleh karena itu, hipotesis yang diajukan adalah terdapat pengaruh positif dan signifikan antara aktivitas santri dalam mengikuti kegiatannya mukhoyyam hubungannya dengan akhlak mereka artinya semakin baik santri mengikuti kegiatan mukhoyyam maka semakin baik pula akhlak mereka.

Langkah-langkah yang digunakan adalah: Pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Responden 30 siswa. Teknik pengumpul datanya adalah angket, observasi, wawancara dan studi dokumen. Analisis data kualitatif menggunakan pendekatan logika dan kuantitatif menggunakan statistik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Realitas aktivitas santri dalam kegiatan mukhoyyam termasuk kategori baik dengan perolehan skor 3.76 yang berada pada interval 3.40 – 4.19. 2) Realitas akhlak mereka termasuk kategori baik dengan perolehan skor senilai 4.10 yang berada pada interval 3.40 – 4.19. 3) Realitas hubungan antara aktivitas santri dalam kegiatan mukhoyyam dengan akhlak mereka yang berada pada kategori sedang dengan koefisien korelasi sebesar 0.48. Dengan pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 12% hal ini menunjukkan bahwa masih ada faktor lain yang mempengaruhinya sebesar 88%.

Kata kunci: Aktivitas belajar, Mukhoyyam, Akhlak